

Mr. Hamad Abdulla Al Ali **Head of Listed Companies Department Abu Dhabi Securities Exchange** P.O. Box 54500, Abu Dhabi, UAE

السيد/ حمد عبدالله العلى المحترم رئيس إدارة شؤون الشركات المدرجة سوق أبوظي للأوراق المالية أبوظي، الإمارات العربية المتحدة

التاريخ: 6 إبريل 2020

المرجع : IHC/MD-AGM/234/2020

Sub: List of Nominees for the Board of Directors of International Holdings Company PJSC

الموضوع: أسماء المرشحين لعضوية مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة ش.م.ع.

Greetings,

With reference to the subject matter, please find attached the list of the Directors nominated for the Board of Directors of International Holdings Company PJSC, and the nominees' profiles.

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، ستجدون طيه قائمة بأسماء المرشحين لعضوبة مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة (ش.م.ع)، ونبذة تعريفية عن كل مرشح.

Thanks and Regards,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،،،

Syed Basar Shueb - Managing Director

Encl.

مرفق

1



أسماء المرشحين لعضوية مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة (ش.م.ع) List of Nominees for the Board of Directors of International Holdings Company PJSC

S.	Nominee's Name/Membership Ranking	إسم المرشح / صفة العضوية	ت.
1.	H.H. Shk Tahnoon Bin Zayed Al Nahyan Independent/Non-Executive	سمو الشيخ/ طحنون بن زايد آل نهيان	.1
		عضو مستقل و غير تنفيذي	
2.	Mr. Nader Ahmed Mohamed Ebrahim Alhammadi	السيد/ نادر أحمد محمد إبراهيم الحمادي	.2
	Independent/Non-Executive	عضو مستقل وغير تنفيذي	
3.	Mr. Hamad Khlfan Ali Matar Alshamsi Independent/Non-Executive	السيد/ حمد خلفان علي مطر الشامسي	.3
		عضو مستقل وغير تنفيذي	
4.	Mr. Syed Basar Shueb Syed Shueb Ahmed Executive Member	السيد/ سيد بصر شعيب سيد شعيب أحمد	.4
	Executive Member	عضو تنفيذي	
5.	Ms. Sofia Lasky Independent/Non-Executive	الآنسة/ صوفية العسكي	.5
		عضو مستقل وغير تنفيذي	
6.	Mr. Somar Ajalyaqin Independent/Non-Executive	السيد/ سومر أجليقين	.6
		عضو مستقل وغير تنفيذي	
7.	Mr. Mohammed Nasser Saif Howaiden Al Shamsi	السيد/ محمد ناصر سيف هويدن الشامسي	.7
	Independent/Non-Executive	عضو مستقل وغير تنفيذي	

Note: The above list will be posted at the Company's headquarter; on Abu Dhabi Securities Exchange's website and on the Company's website: www.ihcuae.com

ملاحظة: سيتم نشر القائمة أعلاه بمقر الشركة وعلى الموقع الالكتروني لسوق أبوظبي للأوراق المالية والموقع الالكتروني الخاص بالشركة: www.ihcuae.com



H.H. Sheikh Tahnoon Bin Zayed Al Nahyan

PROFILE					
OVERVIEW	H.H Shk Tahnoon Bin Zayed Al Nahyan is the Chairman of First Abu Dhabi Bank P.J.S.C.				
BOARD MEMBERSHIPS	 Chairman of the Board of Directors – Non-Executive Member from 31/03/2017 Chairman of the Board Remuneration and Nomination Committee 				
EXTERNAL APPOINTMENTS	 National Security Advisor of the United Arab Emirates Chairman of the Royal Group 				

سمو الشيخ طحنون بن زايد آل نهيان

لحة عامة سمو الشيخ طحنون بن زايد آل نهيان هو رئيس مجلس إدارة بنك أبوظبي الأول ش.م.ع.

- عضويات مجالس رئيس مجلس إدارة بنك أبوظبي الأول عضو غير تنفيذي منذ 31/3/2017
 - الإدارة/اللجان رئيس لجنة المكافآت والترشيحات
 - مناصب أخرى مستشار الأمن الوطني بدولة الإمارات العربية المتحدة
 - رئيس مجلس إدارة المجموعة الملكية

نادرأحمد الحمادي

ة العالمية القابضة ش.م.ع.	رئيس مجلس إدارة الشرك	لمحة عامة

عضو مستقل غير تنفيذي

انضم إلى المجموعة بتاريخ: 2011/04/27 نائب الرئيس مجلس الإدارة منذ: 2014/05/07 رئيس مجلس الإدارة بالإنابة منذ: 2019/07/08 رئيس مجلس الإدارة منذ: 2019/07/29

العضو المنتدب والرئيس التنفيذي الحالي لطيران الرئاسة

الخبرات والمهارات

نادر الحمادي هو العضو المنتدب والرئيس التنفيذي الحالي لطيران الرئاسة. انضم إلى الشركة في عام 1996 كمدير لقسم المواد والتجهيزات. وفي عام 2001 ، تمت ترقيته إلى نائب الرئيس للصيانة والهندسة ، حيث شارك في شراء وبيع معظم طائرات طيران الرئاسة. في عام 2007 ، تم تعيينه كنائب الرئيس التنفيذي.

بدأ حياته المهنية في عام 1990 في شركة أبو ظبي لتكنولوجيا الطائرات (ADAT) ، وهي أكبر جهة خارجية تقدم خدمات الطيران التجاري في الشرق الأوسط شغل عدة مناصب وكان له دور أساسي في تأسيس GAMAERO ، وهو مشروع مشترك بين Gamco و Aerospatiale حيث شغل منصب مديرها التنفيذي.

المناصب الأخرى التي

يشغلها حالياً

رئيس مجلس الإدارة طيران أبوظبي .1 أهم المناصب/ رئيس مجلس الإدارة شركة طموح للاستثمارات .2 العضويات في مجالس .3 عضو مجلس الإدارة روبال جت ماكسيمس للشحن الجوي عضو مجلس الإدارة .4 الإدارة عضو مجلس الإدارة الواحة كابيتال .5

مطارات أبوظبي

لجنة تطوير قطاع الطيران

.6

.7

المؤهل العلمي

تخرّج السيد نادر في عام 1990 من جامعة إمبري ربدل للطيران في ولاية فلوريدا، بالولايات المتحدة الأمريكية، حيث حصل على درجة بكالوريوس العلوم في هندسة إلكترونيات الطيران. وفي عام 2002 حصل على شهادة أخرى في إدارة الأعمال الهندسية من جامعة وارويك الهندسية في المملكة المتحدة، وشارك في "برنامج الإدارة المتقدمة " في كلية "إنسياد" في فونتينبلو بفرنسا في مارس 2007.

عضو مجلس الإدارة

عضو اللجنة

NADER AHMED ALHAMMADI

PROFILE

BRIEF

Chairman of International Holdings Company PJSC Independent - Non-Executive

Join Group in 27 April 2011 Vice-Chairman Since 07 May 2014 Acting Chairman Since 09.07.2019 Chairman Since 29.07.2019

SKILLS AND EXPERIENCE

Nader Alhammadi is the current Managing Director & CEO of Presidential Flight. He joined the company in 1996 as the Manager of Materials & Supplies Division. In 2001, he was promoted to Vice President Maintenance & Engineering where he actively participated in the purchase and sale of most of Presidential Flight aircraft. In 2007, he was appointed as the Deputy Chief Executive Officer.

He began his professional career in 1990 at Abu Dhabi Aircraft Technologies (ADAT), the largest third-party provider of Commercial Aviation Services in the Middle East. He held several posts in his steady career growth and was also instrumental in the establishment of GAMAERO, a joint venture between Gamco and Aerospatiale where he served as its Executive Director.

OTHER POSITIONS CURRENTLY HELD

 Nader Alhammadi is the current Managing Director & CEO of Presidential Flight

BOARD DIRECTORSHIPS

- Chairman Abu Dhabi Aviation
 Chairman Tamouh Investments
- Board Member Royal Jet
 Board Member Maximus Air
 Board Member Waha Capital
 Board Member Abu Dhabi Airports
- 7. Committee Member Aviation Sector Development Committee

EDUCATIONAL BACKGROUND

- Holds a post graduate degree in Engineering Business Management from Warwick University in London, UK in 2002, and a Bachelor of Science in Aviation degree in Aviation Electronics (Avionics) from Embry Riddle Aeronautical University in Florida, USA in 1990.
- He also participated in the "Advanced Management Programme" held at INSEAD in Fontainebleau, France in March 2007.

حمد خلفان الشامسي

لمحة عامة

نائب رئيس مجلس الإدارة الشركة العالمية القابضة ش.م.ع. عضو مستقل غير تنفيذي

نائب رئيس مجلس الإدارة منذ عام 2019 انضم إلى المجموعة كعضو مجلس الإدار منذ عام 2008 نائب رئيس لجنة التدقيق منذ عام 2017

الوظيفة الحالية على منصب المدير العام لمكتب سمو الشيخة فاطمة بنت مبارك الكتبي

• رجل أعمال لديه استثمارات في مختلف الصناعات

أهم المناصب/ تروجان للمقاولات العامة ذ.م.م

العضويات في مجالس مخازن زي ذ.م.م

شركة إشراق العقارية ذ.م.م الإدارة

الياسات للتموين وتجهيز المطاعم - ذ.م.م

بال لاجهزة الحاسب الالي ذم م

الجرف للسفر والسياحة ذمم

هاي تيك كونكريت برودكتس ذ.م.م

تفوق لإدارة المرافق ذ.م.م

مجموعة شركات بال -ذ.م.م

السديرة للاستثمارات العقارية - ذم م

رويال اركتكت لإدارة المشاريع - ذم م

فبيولس أبوظبي لإدارة الفنادق ذ.م.م

نشمى للتطوير

الشركة العقاربة للخدمات والاستثمار ذ.م.م (ريسكو)

HAMAD KHLFAN ALSHAMSI

PROFILE

BRIEF

Vice-Chairman of International Holdings Company PJSC Independent – Non-executive

Joined the Group as Board Member Since 2008

Vice-Chairman Since 2019

Vice Chairman Audit Committee Since 2019

CURRENT POSITION

- He is a General Manager at The Private Affairs Department of HH Sheikha Fatima Bint Mubarak.
- Businessman having investments in various industries.

BOARD DIRECTORSHIPS

Trojan General Contracting LLC

Zee Stores

Ishraq Properties Co.

Al Yasat Catering & Restaurant Supplies LLC

Pal Computers LLC

Al Jaraf Travel & Tourism LLC Hi-Tech Concrete Products LLC

Tafawuq Facilities Management LLC

Pal Group for Companies LLC

Al Sdeirah Real Estate Investment LLC Royal Architect Project Management LLC Fabulous Abu Dhabi Hotel Management LLC

Nshmi Development

Real Estate Investment & Services Co. LLC - REISCO

EDUCATIONAL BACKGROUND

He holds technical diploma from armed forces, Abu Dhabi – 1996

عضو مجلس الإدارة المنتدب للشركة العالمية القابضة ش.م.ع

لمحة عامة

تنفيذي غير مستقل

انضم إلى المجموعة بتاريخ: 2019/07/29 عضو مجلس الإدارة منذ: 2019/07/29

الخبرات والمهارات

مدير تنفيذي بارز يتمتع بخبرة كبيرة ومتنوعة في مجالات العملية والتصنيع والبناء والخدمات الصناعية وبمتلك قدرات واسعة النطاق في العمليات والإدارة والتخطيط الاستراتيجي والتكتيكي والميزنة والتحليل المالي وإدارة التكاليف ونمذجة الأرباح والعقود وإدارة المبيعات والصيانة ونظم إدارة الجودة .(ISO) واستثنائي في حل المشكلات وتحديد الأهداف وإنشاء وحدات أعمال متماسكة ومركزة وإدارة المشاريع والتحسين المستمر والتحفيز وبناء الفريق والربادة الحاسمة في الإعدادات عالية الخطورة (التحول) وخلق وتنمية الحد الأدنى لهامش الربح.

السيد بصر هو أيضًا مؤسس 'District Cooling' ، التي تأسست عام 2006 ، وهي اليوم واحدة من المحطات الرائدة في قطاع خدمات المرافق في الإمارات العربية المتحدة .كما يعمل عن كثب مع المجموعة الملكية منذ عام 2000.

المناصب السابقة

ماكواري كابيتال الشرق الأوسط ذ.م.م (الإمارات العربية المتحدة) – مدير مرخص - يوليو 2016 إلى يوليو 2019

مجموعة شركات بال (إحدى الشركات التابعة للمجموعة الملكية

شركة أجيلايت – مدير

الرئيس التنفيذي للمجموعة

شركة هاي-تك المحدودة - مدير (22 ديسمبر 2003 - 12 أغسطس 2004)

أهم المناصب/

العضوبات في مجالس

من عام 2000 حتى الآن

مدير

ريم للتمويل ش.م.ع

رئيس مجلس الإدارة المنتدب

الإدارة

شيميرا للاستثمار ذ.م.م

(K-TIG) كي هول تي أي جي المحدودة عضو مجلس الإدارة

المؤهل العلمي

يحمل السيد/ بصر شهادة البكالوربوس في العلوم في هندسة الكمبيوتر من جامعة "نير-إيست" في نيقوسيا في قبرص. سنة 1998 - 1994

SYED BASAR SHUEB

PROFILE

BRIEF

Board Member & Managing Director of International Holdings Company PJSC **Executive Member/Non-Independent**

Join Group Since 29.07.2019

Board Member & Managing Director Since 29.07.2019

SKILLS AND EXPERIENCE

An accomplished Senior Executive with substantial and diversified experience in the process, manufacturing, construction and service industries. Possess broad-based abilities in operations and administration, strategic and tactical planning, budgeting, financial analysis and cost management, profit modelling, contracts, sales administration, maintenance and quality management systems (ISO).

Exceptional at problem-solving, goal setting, creating cohesive and focused business units, project management, continuous improvement, motivation and team building, decisive leadership in high risk (turnaround) settings, and creating and growing a profitable bottom line.

CURRENT POSITION

Mr. Syed Basar is also the founder of 'District Cooling', which was established back in 2006, and is today one of the key players in the UAE's Utilities services sector. He has also been working closely with the Royal Group since the year 2000.

BOARD DIRECTORSHIPS

- Group Chief Executive Officer PAL Group of Companies subsidiary of Abu Dhabi-based Royal Group)
- Director Reem Finance PISC Chairman / Managing Director Chimera Investments
 - LLC
- **Board Member** Keyhole TIG (K-TIG) Limited

Previous Executive Positions:

- Macquaire Capital Middle East LLC (UAE) Licensed Director
- AGILIGHT INC Director HI-TECH Trading Limited -Director

EDUCATIONAL BACKGROUND

Mr. Syed Basar holds a Bachelor of Science in Computer Engineering degree from Near East University, Nicosia, Turkish Republic of Northern Cyprus. (Year 1994 to 1998)

صوفيا العسكي

لحة عامة

شخصية متفانية في العمل، ولدي مؤهل علمي وخبرات عميقة في مجال إدارة الأعمال تشمل التحليل المالي، والمحاسبة، والميزانية، والإدارة، والتسويق، والعديد من الخبرات الأخرى المتعلقة بسوق الأعمال. عُينت مديراً وتم تصنيفي ضمن دائرة صناع القرار في الشركات والاستثمارات الكبيرة كذلك الإشراف على المشاريع المحلية والدولية المختلفة. علاوة على ذلك، كان عملي كداعم لمختلف المهن دور إيجابي في جميع مناحي الحياة، إلى جانب إثراء أخلاقيات العمل بوعي وإتقان مع الاهتمام بالتفاصيل، هذا بالإضافة إلى مهارات الاتصال والوساطة التي وفرت لي علاقات عمل قوية ومستدامة على جميع الأصعدة و المستوبات داخل المؤسسة وخارجها.

المهارات الأساسية

تشمل الخبرات التي اكتسبتها مجموعة واسعة من المهارات في مختلف الجوانب وتتضمن أعمال الاستثمارات و المشاريع الكبيرة منها: إدارة الأصول، وعمليات الدمج والاستحواذ، وطرق حيازة العقارات الخاصة، وإدارة المحافظ المالية والاستثمارات البديلة، والصناديق المالية، والتقييم المالي والتمويل وأسواق رأس المال وهيكلة وتنظيم الشركات، والنمذجة المالية إلى جانب المهام الإدارية.

الوظيفة الحالية

تشغل حالياً منصب:

المجموعة الملكية القابضة ذ.م.م

- مساعد إداري لرئيس مجلس الإدارة
- عضو في عضويات لجان المجموعة
- عضو مجلس إدارة الشركات التابعة للمجموعة

أهم المناصب/

العضويات في مجالس

الإدارة

تقدم حالياً خدمات مهنية كعضو مجلس إدارة/مدير مجموعة شركات تابعة أو حليفة، وهي:

مسمكة الجرف ذ م م

الجرف للخدمات اللوجستية ذ.م.م

الجرف للسفر والسياحة ذ.م.م

المها مودلر اندستري ذ.م.م

أكادمية الرابح ذ.م.م

مدرسة الربيع ذ.م.م

11 6.3

الياسات للتموين وتجهيز المطاعم - ذ.م.م

العيادة البيطرية الامريكية ذ.م.م

بوديور للتصميم الداخلي ذ.م.م

شركة نداء الامارات للخدمة الهاتفية - امارات كول - ذ.م.م

لعبة ازولو ليمتد

فابيولس أبوظبي لادارة الفنادق ذ.م.م

فرايملي جلوبال للاستثمار المحدودة هاي تيك كونكريت برودكتس ذ.م.م هيدرا العقارية - ذ.م.م ليرن للاستثمار التعليمي ذ.م.م ماكواري كابيتال ميدل ايست ذ.م.م شركة مجموعة الاتصالات االمتنقلة - ذ.م.م مطعم وكافتيريا نينار ذ.م.م بال لاجهزة الحاسب الالي ذ.م.م مجموعة شركات بال -ذ.م.م بال لخدمات التكنولوجيا ذ.م.م مصنع فينكس للاخشاب - ذمم ريم ابوظبي للمباني الخضراء ذ.م.م ربم ايجيبت العقارية ذم م ربم الامارات للالومنيوم ذ.م.م ريم ردي مكس ذ.م.م رويال اركتكت لإدارة المشاريع - ذم م رويال تكنولوجي سوليوشنز ذ.م.م اس ايه آر بي اتش سي للعقارات المحدودة شاطى سكارليت - الفنادق والسياحة تفوق لادارة المرافق ذ.م.م تاور كلنيك لطب الأسنان ذ.م.م شركة تروجان للمقاولات العامة ذ.م.م

حاصلة على شهادة / درجة علمية في تكنولوجيا المعلومات التجاربة من جامعة لندن ساوث بانك ، المملكة المتحدة.

المؤهل العلمي

SOFIA LASKY

PROFILE

BRIEF

As an extremely dedicated, competent, compassionate individual, backed up with proper educational background, possessing an abundance of resources, strong learning abilities and in depth knowledge/experience in business management, financial analysis, accounting, budgeting, administration, marketing and a wide range of other business-related aspects; positioned as top-notch senior management within the decision making circle in large scale companies, investments and different local/international projects. Further, being a positive advocate for all walks of life as well as exhibiting a conscientious and meticulous work ethic with a keen eye for detail in addition to the excellent communication and intervention skills have provided me with sustainable and solid working relationships at all levels within my organization and externally.

KEY SKILLS

Wide range of experience in major investments/projects aspects and attributes, which includes asset management, mergers and acquisitions, private equity, portfolio management, alternative investments, funds, valuation, financing, capital markets, corporate structuring, Financial Modelling and administration.

CURRENT POSITION

ROYAL GROUP HOLDING LLC

- PA to the Chairman
- Member of the Committees of Group
- Board Member to Group Subsidiaries

BOARD DIRECTORSHIPS

Currently providing professional services as board member/Director of various Group subsidiaries and affiliated companies, as follows:

- Al Jaraf Fisheries LLC
- Al Jaraf Logistic Services LLC
- Al Iaraf Travel & Tourism LLC
- Al Maha Modular Industries LLC
- Al Rabeeh Academy LLC
- Al Rabeeh School LLC
- Al Yasat Catering & Restaurant Supplies LLC
- American Veterinary Clinic LLC
- Boudior Interiors LLC
- Emirates Call Phone Services Company LLC
- Ezulu Game Reserve (Proprietary) Limited
- Fabulous Abu Dhabi Hotel Management LLC
- Frimley Global Investments Limited
- Hi Tech Concrete Products LLC

- Hydra Properties (LLC)
- Learn Educational Investment LLC
- Macquarie Capital Middle East LLC
- Mobile Telecom Group LLC
- Ninar Restaurant & Cafeteria LLC
- Pal Computers LLC
- Pal Group of Companies LLC
- Pal Technology Services LLC
- Phoenix Timber Factory LLC
- Reem Abu Dhabi Green Building LLC
- Reem Egypt Properties LLC
- Reem Emirates Aluminium LLC
- Reem Ready Mix LLC
- Royal Architect Project Management LLC
- Royal Technology Solutions LLC
- SARPHC Properties (Proprietary) Limited
- Scarlet Beach Hotel and Tourist Corporation SA
- Tafawuq Facilities Management LLC
- Tower Clinic Dental Clinic LLC
- Trojan General Contracting LLC

EDUCATIONAL BACKGROUND

Sofia holds degree in Business Information Technology from South Bank University in London, UK.

سومر أجليقين

لحة عامة

شخصية دائمة الحماس للعمل، ولدي معرفة عميقة وواسعة في مختلف مجالات الأعمال، و أمتلك مؤهلات وقدرات علمية وعملية مرموقة ؛ أستطيع من خلالها التعامل مع المواقف والسياسات الأكثر تعقيداً وكيفية تدارك المواقف والتعامل معها؛ كلها حقائق ثابتة غير قابلة للانكار، والتي عززت لدي القدرة على اكتساب الخبرات وتحقيق الانجازات ومحاكاة الفرص الاستثمارية والتسويق إلى جانب العديد من المسائل المتعلقة بسوق الأعمال.

عُينت كمستشار أول وتم تصنيفي ضمن دائرة صناع القرار في الشركات والاستثمارات الكبيرة، كذلك الإشراف على المشاريع المحلية والدولية المختلفة، علاوة على ذلك، و كوني أبذل أقصى جهدي ليكون لي دور فعال في إنجاز الأدوار والمهام المنوطة بي بمهارة عالية إلى جانب إتقاني لفن التواصل والوساطة، الأمر الذي أدى إلى بناء علاقات عمل قوية ومستدامة على كافة الأصعدة و المستوبات داخل المؤسسة وخارجها.

المهارات الأساسية

تشمل الخبرات التي اكتسبتها سلسلة من المهارات في مختلف الجوانب وتتضمن أعمال الاستثمارات و المشاريع الكبيرة منها: إدارة الأصول، وعمليات الدمج والاستحواذ، وطرق حيازة العقارات الخاصة، وإدارة المحافظ المالية والاستثمارات البديلة، والصناديق المالية، والتقييم المالي والتمويل إلى جانب الهيكلة المالية.

الوظيفة الحالية

المجموعة الملكية القابضة ذ.م.م

أشغل حالياً منصب:

- مستشار العقارات/الأسهم الخاصة
 - عضو في لجان المجموعة
- عضو مجلس إدارة الشركات التابعة للمجموعة

مهارات أخرى

- مستشار للعديد من الإدارات واللجان الحكومية مثل المجلس الأعلى للأمن الوطني، دائرة الثقافة والسياحة بأبوظبي، متحف اللوفر بأبوظبي وغيرها الكثير.
 - إنشاء وادارة العديد من مراكز الأبحاث (محلياً وعالمياً).
- إنشاء والإشراف على العديد من الشركات المبتدئة في مختلف المجالات مثل البناء والتصنيع ومشاريع تكنولوجيا
 المعلومات ووسائل الإعلام وغيرها الكثير.
 - تحديد الفرص ومتابعة تطبيقات حوكمة الشركات للعديد من نماذج الأعمال الجديدة.
 - ترسيخ مبادىء توجهية جديدة وتمكين استراتيجيات مبتكرة للعديد من المشاريع التجارية والمؤسسات.
 - ضمان الاتساق بين الرؤبة والأهداف الاستراتيجية ومتابعة مؤشرات الأداء الرئيسية في الأعمال المعروفة.
 - تقديم الحلول الاداربة والاستشارات.
 - تقديم المشورة في عمليات الاستحواذ التجاربة والعقارات الخاصة.

أهم المناصب/
بوديور للتصميم الداخلي ذ.م.م
العضويات في مجالس
بال للكمبيوتر ذ.م.م
بال للكمبيوتر ذ.م.م
مجموعة شركات بال ذ.م.م
بال لخدمات التكنولوجيا ذ.م.م
ريم ردي مكس ذ.م.م
تروجان للمقاولات العامة ذ.م.م

دكتور في جراحة طب الأسنان من جامعة دمشق، سوريا.

المؤهل العلمي

SOMAR AJALYAQIN

PROFILE

BRIEF

As a highly motivated individual, equipped with vast knowledge in many business fields, compassionate, backed up with proper educational background, capable of handling extreme critical situations and policies, undeniable learning abilities and in depth knowledge/experience in business acquisitions, investments opportunities, marketing and a wide range of other business-related aspects; positioned as topnotch senior advisor within the decision making circle in large scale companies, investments and different local/international projects. Further, being a devoted team player with excellent communication and intervention skills have provided me with sustainable and solid working relationships at all levels within my organization and externally.

KEY SKILLS

Wide range of experience in major investments/projects aspects and attributes, which includes mergers and acquisitions, private equity, portfolio management, alternative investments, funds, valuation, financing, and Financial Structuring.

CURRENT

ROYAL GROUP HOLDING LLC

- Private equity Consultant
- Group Committees Member
- Board Member to Group Subsidiaries

ADDITIONAL SKILLS

- Advisor to many Governmental departments and committees such as Emirates Supreme Security Council, The Department of Culture and Tourism
 Abu Dhabi, Louvre Abu Dhabi and many more.
- Establishing and managing many research centres (locally and globally).
- Establishing and supervising many start-up companies in various fields such as construction, manufacturing, IT projects, media and many others.
- Identify opportunities and follow up implementation of corporate governance of many new business models.
- Install new guidelines and enable innovative strategies for many business ventures and establishments.
- Ensure consistency between the vision and the strategic goals in play and follow up KPIs in established business
- Provide management solutions and consultancy.
- Advise in business acquisitions and private equities.

BOARD DIRECTORSHIPS

- Hi Tech Concrete Products LLC
- Boudior Interiors LLC
- Al Jaraf Travel & Tourism LLC
- Pal Computers LLC
- Pal Group of Companies LLC
- Pal Technology Services LLC
- Reem Ready Mix LLC
- Trojan General Contracting LLC
- American Veterinary Clinic LLC

EDUCATIONAL BACKGROUND

Degree in DDA (Doctor of Dental Surgery)

محمد ناصر سيف هويدن الشامسي

عضو مجلس الإدارة عضو مستقل غير تنفيذي

لمحة عامة

الخبرات والمهارات

يعمل محمد الشامسي حالياً كمتخصص في الشؤون الدولية على المستوى الرئاسي في وزارة شؤون الرئاسة. يتضمن دوره إدارة العلاقات الاستراتيجية مع الحكومات الأجنبية والبعثات الدبلوماسية والمؤسسات الدولية.

بدأ مسيرته المهنية في عام 2010 ، حيث عمل في شرطة أبوظبي، و شغل حينها عدة مناصب قبل الانتقال إلى المجلس الأعلى للأمن الوطني في عام 2013، وكان له دور أساسي في العلاقات الدولية.

عضو مجلس الإدارة

مركز أبوظبي للخلايا الجذعية .1 أهم المناصب/

عضو مجلس الإدارة ربدان لتجارة البترول المحدودة .2 عضو مجلس الإدارة

العضويات في مجالس

تالك للاستثمارات .3

حاصل على درجة البكالوربوس في إدارة الأعمال من جامعة الإمارات العربية المتحدة.

المؤهل العلمي

الإدارة

Mohammed Nasser Alshamsi

Board Member Board Member

PROFILE		
BRIEF	Board Member Independent - Non-Executive	
SKILLS AND EXPERIENCE	Mohammed Al Shamsi is currently working as international affairs specialist at presidential level in the Ministry of Presidential Affairs. His role involves managing strategic relationships with foreign governments, diplomatic missions, and international institutions.	
	He began his professional career in 2010 at Abu Dhabi Police. He held several posts before moving to the Supreme Council for National Security in 2013, where he actively participated in the international relations.	
BOARD	Board Member Abu Dhabi Stem Cell Center	

EDUCATIONAL

BACKGROUND

DIRECTORSHIPS

Holds a bachelor's degree in business management from United Arab Emirates University.

Rabdan Petroleum Trading Ltd

TALC Investments